



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Marcela Carolina Kanter Macal

Nombre del tema: Ensayo Tendencias y enfoque de la educación por competencias.

Parcial: Ensayo

Nombre de la Materia: fundamentos de la educación basado en competencias.

Nombre del profesor: Alejandro de Jesús Méndez

Maestría en educación con Formación en Competencias personales

TENDENCIA Y ENFOQUE DE LA EDUCACIÓN POR COMPETENCIAS.

Introducción

En este trabajo podemos entender porque son importante las competencias en la enseñanza, como debemos y para que estamos enseñando

Como docentes lograremos adquirir con mayor claridad la relevancia de respetar los estilos de cada uno de nuestros alumnos y recordar que estamos enseñando para la vida y como deben y pueden desenvolverse con mayor facilidad.

Desarrollo

La educación debe tener un sentido y es de suma importancia que el que estudia y el que enseña tenga presente que se enseña para la vida, cuidando los recursos naturales para poder sobrevivir y no se nos acabe tan pronto y adaptándonos a los cambios que se van presentando, los cambios tecnológicos nos ayudan mucho y nos abren muchas puertas y debemos de estar preparados para nuevos cambios y retos.

Cada persona es única y sus capacidades son diferentes y tenemos diferentes virtudes que debemos de respetar y saber dejar que fluyan para que sirvan para una vida futura, debemos de aprender a aprender, aprender a ser y convivir, a conocer y hacer, tomando como una herramienta la tecnología que nos servirá para crecer.

El trabajar desarrollando competencias con lleva a una movilización de conocimientos que son de carácter personal e individual, respetando sus estilos de aprendizaje favoreciendo los campos social, afectivo, habilidades cognoscitivas, psicológicas, sensoriales y motoras, esto nos ayudara a facilitar todos los aprendizajes.

Algunos retos que podemos encontrar es que las competencias deben ser tomadas con cuidado y no confundir con competitividad, hay que enfocarnos en la creatividad y en la innovación, se deben formar para la persistencia de cada persona de acuerdo a las metas que se pretenden alcanzar.

Las competencias son el eje de los nuevos modelos de educación y se centran en el desempeño.

Los conocimientos disciplinares que se obtienen son el núcleo para medir los aprendizajes, las habilidades son las destrezas que tienen las personas para poder realizar algo.

La importancia de entender en el proceso de aprendizaje las exigencias del entorno y las necesidades que el estudiante percibe del mismo, más que un orden de aprendizaje es necesario identificar una estrategia para allegarse la información, siempre en el plano de atender solución de problemas o aspectos cotidianos.

Debemos de tener en cuenta que la convivencia, saber participar, la cooperación, la responsabilidad, la tolerancia, las habilidades sociales, la solidaridad y la resolución de problemas son parte fundamental en nuestra vida diaria y por ello es importante, trabajarlos en la enseñanza para poder tenerlos presentes en la vida diaria.

Conclusión

Desde mi punto de vista esta forma de enseñanza para mí es muy relevante porque le damos la importancia a cada persona como es, respetando sus estilos de aprendizaje y habilidades y lo más importante estamos enseñando de manera que les servirá en su vida diaria, de manera significativa abarcando varios campos con diferentes tipos de dificultad y con varios aprendizajes esperados que nos dan como margen para poder cubrir las necesidades que se presenten.

Los docentes debemos de tener en cuenta y la visión de que debemos tener la flexibilidad y la búsqueda de diferentes formas de enseñar para lograr captar la atención y lograr los aprendizajes en todos, debemos de estar preparados para la apertura de nuevas cosas y sobre todo la innovación